
Protokoll vom 02.12.2015 
Protokollant: Florian Tönnies  

Anwesende 

Der Rat der Ältesten 

Florian, Julian B., Moritz S., Julian S, Feli, Thea, Timon, Nils, Fabi, Momo, Micha, Jonas, Charlotte 

Neue Teilnehmer 

Melina, Daniel, Alex, Jonas W., Paul, Phillip, Jacques, Niels, Julie, Christina, Clara 

Sei N die Anzahl der anwesenden Personen 

Tagesordnung 

1. Formalia 

2. StuRa 

3. StuKo 

4. FakRat 

5. Berufungskommission 

6. Fachschaftslogo 

7. PhysRom 

8. Weihnachtsmusikfest 

9. EVA 

10. Drucker Cip-Pool 

Formalia 
 Redeleitung 

o Fabi 

 Moderation 

o Moritz S 

 Protokoll 

o Florian Tönnies 

StuRa 

Sonstige Anträge 
Studierenden VV Stimmen Reihung 

Ja   

Nein   

Enthaltungen   

 
Ideelle Unterstützung AK Freie Bildung Stimmen Reihung 

Ja N 1 



Nein 0 2 

Enthaltungen 0  

 
Positionspapier Anwesenheitszwang (AK Freie Bildung) Stimmen Reihung 

Ja 10  

Nein 0  

Enthaltungen 13 1 

 
Ideelle Unterstützung „grenzenlos mobil“ Stimmen Reihung 

Ja N-2 1 

Nein 0 2 

Enthaltungen 2  

Bewerbungen 
Marco Niehoff (Regenbogenreferat, stellv.) Stimmen Reihung 

Ja  Ja 

Nein   

 

Leon Grüning (Referat gegen Antisemitismus, stellv.) Stimmen Reihung 

Ja  Ja 

Nein   

 

Till Hendlmeier (Referat gegen Antisemitismus, stellv.) Stimmen Reihung 

Ja  Ja 

Nein   

Finanzanträge 

 
Finanzantrag Bio (Fachbereichssondertopf ~ 10‘000€) Stimmen Reihung 

684 € 0  

32€ 1  

100€ 4  

0€ 16 0€ 

StuKo 
 Diskussion zu neuem Master 

o Schwerpunkte kommen nicht in PO sondern ihn Modulhandbuch 

 Zulassung alter Master mit Bedingungen, jetzt auch anerkannt vor Beginn des Masters 

FakRat 
 Nächste Woche Termin 

Berufungskommission 
 Es war Termin an PH (für Lehrämtler) 

 Blumen 

o Dreierliste verabschiedet 



Fachschaftslogo 
 Es gibt ein Logo 

 Wer nicht weiß warum ne Katze soll aufhören zu studieren 

 Vorschläge 

o Schriftart ändern 

o Entzerren 

o Katze weg 

o Logovorschläge bis nächste Woche 

o Flo schickt .psd pr Mail 

 Sollte zur PhysRom fertig werden, als Helfer-Shirts 

PhysRom 
 Die VV-Karten sind da  

o Wasserzeichen als Kopierschutz 

o Nächste Woche erste VVK-Termin 

 Post auf Facebook 

o Romanistik bekommt 100 Stück 

 Bands 

o Robins Bruders Band 

 Bus wäre teurer als Zugtickets 

o Momos Band hat zugesagt 

o Technik 

 Bands sollen Bedürfnisse an uns schicken 

 Kosten für Technik für dritte Band klären 

 Essen 

o Jacques Döner Bericht 

 Keiner kann/will 

 Mobile Dönergrill nachfragen 

o Pizza 

 Macht keinen Sinn 

 Pizzawägen 

 Plakate 

o Wer hat Lust welche zu machen 

 Momo und Phillip 

o Papier ist bestellt 

 Helferlisten 

Weihnachtsmusikfest 
 Helferaufbau: Charlotte, Micha, Moritz M., Timon,  

 Anlage:  Auto von Niels 

 Spendenkasse mit Preisen 

o Melina macht den Spendenbüttel 

EVA 
 Bogen muss neu gemacht werden (8.12) 

o Nach Robins Prüfung 

 Eva ab Januar 



 Fabi hat rumprogrammiert 

o Vorschlag Limesurvey 

o Installation Fabi und Flo 

Drucker Cip-Pool 
 Bald großer Kopierer, statt kleine Drucker 

o günstiger im Tonerverbrauch 

o deshalb keine weitere Wartung 

 Post auf Facebook 


